

## 相模台小だより



4月2号No.2

<http://www.matsudo.ed.jp/sagami-e/>

令和3年4月19日

松戸市立相模台小学校  
校長 保坂 和志

## 子どもの成長に必要なことは…



校庭や周辺の木々が柔らかな若葉に彩られ、さわやかな緑あふれる季節となりました。休み時間になると校庭やさがみが丘からは、子ども達の楽しそうな声が響き渡り、何とも言えないあたたかな気持ちになります。

新学期が始まって2週間、1年生も入学してから1週間、徐々に学校生活も落ち着きを取り戻し、子ども達が新しい環境になじんできた様子を感じます。

その子ども達は楽しさを感じる日々の生活の中で思い通りにならないこともたくさん出会うこととなります。勉強、友だち、遊びやスポーツなどの多くの場面で思い通りにならないことの方が多いかもしれません。集団生活の中では、意見の相違による気持ちの葛藤は必ずあります。

そのような時、自分の気持ちと折り合いをつけるチャンスなのです。成長する場なのです。折り合いをつけるといってもなんでもかんでも我慢して相手の言う通りにするだけではありません。時には自分の思いを伝え、相手の気持ちを考えることが大切なのです。

小さなころから小学生となった時、そしてこの先もその年齢にあった葛藤のハードルを自分なりに越えていく成功体験を重ねることが必要なのです。数多くの友だちと遊び、いろいろな体験をする中で譲り合い、認め合い、自分の思いを伝えられることが自信となり、仲間になっていきます。仲間がいると頑張ることができます。

大人は見守りながら、必要な手助けをします。子ども達が次に同じようなことがあった時に自分で解決できる力をつけているかを見極めることが重要です。

また、先週の水曜日は雨の中の登校となりました。一緒に傘をさして歩いてくる保護者の方も多くいますが、車で我が子を送ってくるご家庭の多いことに驚きました。坂から6号線の方まで渋滞となってしまいました。2年前には、なかった風景です。怪我等で送迎が必要な児童が、停車している車の脇を通らなければならないこともあり危険性を感じました。もちろん、雨の中大変だろうと我が子を思う気持ちはよくわかります。しかし、送っていくことが子ども達のどのような力になっていくのかももう一度考えてほしいと思います。中には、「他にも送っている車はあるだろう」と子どもの前でおっしゃる方もいました。他がやっていたらやっても構わないではなく、他がやっても自分はこうするというそんな姿を子ども達にも身につけてほしいと考えているのです。

## お知らせとお願い

- 非常災害の対応について（4/8, 9に配付した緊急時の対応をご覧ください）
  - 松戸市及び近隣市で震度5弱の地震が発生した時は、引き取りに来ていただくまで子ども達は、学校で待機します。
  - 暴風雨、風水害の警報注意報などの荒天時の場合は保護者の判断で安全を確認して対応してください。欠席の場合などは連絡をお願いします。
- GIGA スクール構想について
  - 1人1台タブレットが配付されました。活用方法などについては松戸市教育委員会と連携しながら進めていきます。詳しくは下記のURLかQRコードからご覧ください。  
【市教委ホームページ保護者向けリーフレット】

URL

<https://www.city.matsudo.chiba.jp/kyouiku/gakkoukyouiku/ICTkatsuyo/index.html>

## 3. 年間行事予定について

5/29（土）運動会 雨天順延 6/12（土）土曜参観・引き取り訓練  
8/24（火）～26（木）林間学園赤城方面  
10/15（金）～16（土）修学旅行日光方面

今後の社会状況によっては松戸市教育委員会と協議して変更も考えられます。  
ご承知ください。

そのほかの予定については、4月下旬に配付予定です。

## 4. 学校における新型コロナウイルス感染拡大防止ガイドライン

## 遊具の使用について

- 4/12に松戸市のガイドラインが改定されました。本校HPに掲出してあります。それに伴い本校でも遊具の使用を実施してまいります。感染拡大防止の対策として休み時間終了後など使用した後は手洗いの励行を行ってまいります。
- 校庭にあるさがみが丘は、今まで4年生以上が使うことになっていましたが、今後使用の注意事項を確認しながらどの学年でも入って遊べるようにしました。



## 5. 1年生の担任（前回の学年だよりで紹介できなかったのでお知らせします。）

1年1組	1年2組	1年3組
1年4組	1年5組	

よろしくをお願いします。

裏面もあります

## 6. スクールガードの見守りについて

・学区の中には、地域のスクールガードのみなさんが、子ども達の安全を見守ってくださっています。20年以上行ってくださる方もいらっしゃいます。ありがとうございます。学校が把握していない方がいらしたら教えていただくと助かります。



## ホームページから

☆ホームページをリニューアルしました。

子ども達や学校の様子などをお伝えしています。ぜひご覧ください。

4月9日（金）入学式から



163名のピカピカの1年生が入学してきました。

今日の入学式では、マスクや手洗いとともに飛び出さないという「自分を守ること」生活習慣や挨拶など「自分でできることは自分ですること」2つの話をしました。みんな元気いっぱい返事をしてくれました。写真撮影が終わると「月曜日が楽しみだ！」と話す男の子がいました。みんなのことを待ってます！楽しみにしててくださいね！

4月6日（火）6年生学年開き



学年のテーマは『動』考動、能動、躍動、感動

「考えて、自分から進んで、楽しんで、そんな活動が達成感につながる」

6年生の先生たちからの熱い思いが伝わる学年開きとなりました。

集中して聴いている6年生の姿にも感心しました。

休み時間は、新しい友だちと仲よく遊びます！子ども達は遊びを通して仲よくなっていくのです。頼もしいぞ！6年生！！